



Pressespiegel

Zeitungsartikel:

Baseball/Softball

Seite 1: „Softballerinnen auf Platz 3“ / CZ (09.08.2022)

Seite 2: „Reds für Finalturnier qualifiziert“ / CZ (06.09.2022)

Seite 3: „Jessica Weil als wertvollste Spielerin ausgezeichnet“ / CZ (29.09.2022)

Seite 4: „Nur Regensburg stoppen die Reds“ / CZ (29.09.2022)

Alle Berichte finden Sie auch auf unserer Facebook Seite und auf unserer Homepage unter <http://tvcannstatt.de/ueber-den-tvc/presse-publikationen>.

Ebenso finden Sie die neusten Neuigkeiten auf der Instagram Seite des TVC ([tv_cannstatt_1846](https://www.instagram.com/tv_cannstatt_1846)).

Gerne können Sie ihre Berichte direkt an r.tornow@tvcannstatt.de senden.

Datum: 09.08.2022

Zeitung: Cannstatter Zeitung



Softballerinnen auf Platz drei

Die Stuttgart Reds gewinnen in den Play-downs der Baseball-Bundesliga zweimal gegen die Falcons Ulm.

VON SUSANNE DEGEL

STUTTGART. Die Stuttgart Reds haben in den Play-downs der Baseball-Bundesliga die nächsten beiden Siege verbucht. Gegen die Falcons Ulm siegte das Team am vergangenen Samstag im ersten Spiel mit 3:1 und in der zweiten Partie deutlich mit 10:0. Damit haben die Cannstatter ihren Vorsprung als Tabellenfünfter – die ersten vier Mannschaften hatten sich für die Play-offs qualifiziert – weiter ausgebaut. Im ersten Spiel lagen die Reds indes lange zurück, ehe Danilo Weber mit einem Homerun im achten Spielabschnitt der Ausgleich gelang. Im neunten Durchgang war es schließlich Jonas van Bergen vorbehalten, mit seinem Zwei-Punkte-Schlag die Begegnung zu beenden. Im zweiten Spiel machten die Reds dann kurzen Prozess – dies vor allem dank der konstant starken Leistungen sowohl in der Offensive als auch in der Defensive. Ein Sonderlob gab es zudem für den Linkshänder Dustin Ward, der als Werfer stark spielte. Ihre nächsten beiden Partien bestreiten die Reds am kommenden Sonntag um 13 Uhr und 15.30 Uhr bei den Tübingen Hawks.

Das Frauen-Softball-Team der Cannstatter um den Trainer Markus Weil hat derweil mit zwei Siegen gegen die Tübingen Hawks am vergangenen Sonntag (11:0 und 5:4) die Runde in der ersten Bundesliga-Süd auf dem dritten Platz beendet. Das Team darf nun wie der Vierte der Süd-Staffel sowie der Dritte und Vierte der Nord-Staffel am Qualifikationsturnier für den Deutschland-Pokal teilnehmen, das am 3./4. September auf der heimischen Anlage ausgetragen wird. Der Sieger qualifiziert sich für das Finalturnier am 1./2. Oktober in Hamburg.

SN/G 09/08/22

Datum: 06.09.2022

Zeitung: Cannstatter Zeitung



Reds für Finalturnier qualifiziert

STUTT GART. Die Softballerinnen der Stuttgart Reds haben den Heimvorteil genutzt. Durch Siege im Ballpark des TV Cannstatt über die Neunkirchen Nightmares (11:6) und die Hamburg Knights (6:3) zog das Team von Trainer Markus Weil ins Finale des Qualifikationsturniers zum Deutschlandpokal ein, der Anfang Oktober in Hamburg ausgetragen wird und zur Teilnahme am European Premiere Cup berechtigt.

Im Finale trafen die Softballerinnen vom Schnarrenberg erneut auf Hamburg, das sich die Endspiel-Teilnahme durch einen 10:9-Erfolg über die Neunkirchen Nightmares gesichert hatte. War das erste Aufeinandertreffen mit Hamburg noch eine engere Kiste, ließen die Reds-Softballerinnen im Endspiel keinen Zweifel aufkommen, in der Hansestadt um den „Pott“ mitspielen zu wollen. Mit 10:3 sicherten sich die Reds-Ladies eindrucksvoll das Ticket. tos

06.09.22

Datum: 29.09.2022

Zeitung: Cannstatter Zeitung



CZ
29.09.
22

Jessica Weil als wertvollste Spielerin ausgezeichnet

SOFTBALL. Der Softball-Länderpokal der Jugend in Köln war eine klare Angelegenheit für die U-16-Auswahl des baden-württembergischen Baseball-Softballverbandes (BWBSV). In der Vorrunde gewann das Team alle drei Begegnungen und im Finale ließ man der Vertretung aus Bayern keine Chance. Zudem wurde Jessica Weil von den Stuttgart Reds als MVP, als wertvollste Spielerin, ausgezeichnet. tos

Datum: 29.09.2022

Zeitung: Cannstatter Zeitung

26 | *SAV/G*
Nummer 226 · Donnerstag, 29. September 2022.

Nur Regensburg stoppt die Reds

Stuttgarter Baseball-Nachwuchs wird nach starken Leistungen in Paderborn deutscher Vizemeister.

VON TORSTEN STREIB

STUTT GART. Die erfolgreiche Jugendarbeit der Stuttgart Reds ist um einen Erfolg reicher. Bei den deutschen U-18-Meisterschaften in Paderborn hinterließen die Nachwuchs-Baseballer des TV Cannstatt einen ganz starken Eindruck und ergatterten die Vizemeisterschaft. Einzig die Guggenberg Legionäre aus Regensburg stoppten den Siegeszug der Stuttgarter – aber nur denkbar knapp im Finale mit 3:2.

Zuvor marschierte das Team von Reds-Bundesliga-Spieler Dustin Ward praktisch ohne Gegenwehr durch die Vorrunde, ließ die Bremen Docks (15:0), Cologne Cardinals (16:2), und Hünstetten Storm (7:0) allesamt ganz schlecht aussehen. Das Halbfinale gegen den Bundesliga-Nachwuchs der Mainz Athletics erwies sich als etwas schwerer, aber letztlich auch klare Angelegenheit mit 5:0. In diesem Spiel glänzte einmal mehr Moritz van Bergen mit gutem Pitching.